



Liebe TSG'ler,

auch in diesem Jahr hat die DSV Ski- und Snowboardschule in der TSG Giengen wieder versucht ein vielseitiges und interessantes Winterprogramm zusammen zu stellen. Wir werden unsere Wintersaison 2012/2013 mit dem am 10.11. 2012 stattfindenden Skibasar in der TSG Stadionsporthalle eröffnen. Hier besteht die Möglichkeit ausgemusterte Ski- und Snowboardausrüstung zu verkaufen bzw. gebrauchte Ausrüstung zu erwerben. Die Annahme und die Verkaufsberatung der gebrauchten Gegenstände erfolgt durch die Ski- und Snowboardlehrer der Skischule. An diesem Tag werden wir auch unser neues Programm vorstellen und es besteht ab diesem Tag die Möglichkeit der Anmeldung zu den verschiedenen Ausfahrten und Veranstaltungen.

Nach der jährlichen Fortbildung der Ski- und Snowboardlehrer werden wir dann am 08.12.2012 die Schneesaison mit unserer Eröffnungsausfahrt eröffnen. Da die Schnee- und Wettersituation in der Vorsaison immer unsicher ist möchten wir das Skigebiet, wie auch im letzten Jahr, kurzfristig bekannt geben. Es stehen mehrere großartige Skigebiete wie der Pitztalergletscher, das Ötztal mit seinen zwei Gletschern oder bei entsprechender Schneelage ein ähnlich hochwertiges, tiefer gelegenes Skigebiet zur Auswahl.

Zwischen Weihnachten und Neujahr wollen wir wieder unseren altbewährten Kinderski- und Snowboardkurs anbieten. Am 26. Und 28.12. 2012 möchten wir mit allen Kids ab fünf Jahren ins nahegelegene Allgäu fahren und dort unsere Ski- und Snowboardkurse durchführen. Der Spass der Kleinen steht hierbei an erster Stelle.

Anfang Januar findet dann das Trainingslager der Rennmannschaft in Südtirol statt. An den anschließenden drei Samstagen im Januar 12.19. und 26.01.2013 werden dann wieder unsere Januarski- und Snowboardkurse für Jedermann stattfinden. Erstmalig wollen wir im Rahmen dieser Tagesausfahrten auch einen Schneeschuhwanderkurs unter der Leitung von Horst und Helga Reiser sowie einen Langlaufanfängerkurs für Erwachsene anbieten. Bei diesen neu ins Programm aufgenommenen Veranstaltungen würden wir uns über eine rege Beteiligung freuen.

Programm der DSV Ski- und Snowboardschule TSG Giengen 2012/2013

Geschrieben von: Bernd Burger

Sonntag, den 04. November 2012 um 21:49 Uhr

Wie bereits in den vergangenen Jahren fahren wir auch an Fasching 2013 wieder ins schöne Ahrntal nach Südtirol um dort unsere allgemein beliebte Jugend- und Familienfreizeit durchzuführen. Wir freuen uns schon jetzt auf eine schöne erholsame Woche in Südtirol.

Wie in den Vorjahren möchten wir auch im März 2013 mit ca. 20 Kids im Alter von 8 bis 12 Jahren ins schöne Allgäu zu unserem Kidscamp aufbrechen. Wir werden in einer gemütlichen Hütte übernachten und den Abend mit geselligen Spielen verbringen.

Am darauf folgenden Wochenende kommen dann die Erwachsenen zum Zuge. Erstmals möchten wir eine Zweitagesausfahrt für Erwachsene auf eine urige Hütte im Skigebiet des Hahnenkamm in Reutte Tirol anbieten. Übernachten möchten wir in der Singerhütte welche sich direkt im Skigebiet auf 1660 Höhenmetern befindet.

Aufgrund sehr geringer Beteiligung in den Vorjahren ist derzeit noch offen ob wir Ende März bis Anfang April noch eine Abschlussausfahrt anbieten. Bei entsprechender Nachfrage werden wir diese kurzfristig organisieren und durchführen.

Die Ski- und Snowboardschule Giengen freut sich auf eine schneereiche und aktive Saison 2012/2013.

Weitere Informationen und aktuelle Änderungen stellen wir Euch auch auf der Facebookseite

<https://www.facebook.com/Schneeteam> zur Verfügung.

i.A. der Ski- und Snowboardschule TSG Giengen

Bernd Burger